

erstellt: 27.08.2022

Caravan-Vermietung auf dem Vormarsch: in der Krise wächst das Geschäft!

O-Ton: Detlef Scheer, Geschäftsführer Caravan Vermieter Bund, 41372 Niederkrüchten

Länge: 2:56 (8 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Julia Batist

Info: Das Geschäft mit der Vermietung von Reisemobilen und Kastenwagen wächst. Was schon seit Jahren immer beliebter wird, wird jetzt durch die kritische politische und wirtschaftliche Lage noch verstärkt. Vor dem Kaufen erstmal mieten und Urlaub machen lautet die Devise. Anders als die großen Vermietungsketten setzt ein Verbund aus privaten Caravan Vermietern auf Urlaub in Deutschland und packt die Camping Ausrüstung gleich mit in das Fahrzeug. Der Geschäftsführer des Caravan Vermieter Bund über steigende Zahlen, seine typische Klientel und die Gründe für's Mieten!

Scheer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wen vertreten Sie als Vermieterbund?
2. Welche Fahrzeuge sind die beliebtesten?
3. Warum ausgerechnet ein Kastenwagen?
4. Nicht nur Caravan-Urlaub an sich, sondern gerade das Mieten wird immer beliebter oder?
5. Wie sieht Ihre typische Klientel / Zielgruppe aus?
6. Ist das Mieten die Vorstufe zum Kaufen?
7. Was kostet das Mieten in etwa für 1-2 Wochen?
8. Gibt es bei Ihnen als privaten Vermietern ein Alleinstellungsmerkmal?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan_Salon_Vermieterbund_OTN.mp3